



TIP UMUM:

- GLOSARIUM BERISI DESKRIPSI UKURAN DAN VARIABEL YANG DIGUNAKAN PADA LAPORAN
- PERUBAHAN PERTAMA /PERIKSA FILTER
- ARAHKAN KURSOR KE TITIK DATA BERBEDA PADA VISUAL UNTUK Mencari tahu cara anda dapat menafsirkan informasi dan untuk melihat total volume yang dibeli/dijual
- ANDA DAPAT MERINCI LEBIH JAUH BERBAGAI RENTANG WAKTU BERBEDA
- ANDA JUGA DAPAT MEMFILTER/MENYOROTI DATA DENGAN MENGEKLIK GRAFIK DAN TABEL
- UNTUK MEMILIH BEBERAPA SEKALIGUS, TEKAN TOMBOL CONTROL SELAMA MEMILIH (TIDAK BERLAKU UNTUK FILTER AKUN/TANAMAN DALAM LAPORAN SERTIFIKASI)

Laporan sertifikasi (pm-UTZ) 2021	
Halaman	Yang dapat Anda temukan
Sertifikasi 2021	<ul style="list-style-type: none">- Seberapa besar jumlah volume pembelian saya dari Pemegang Sertifikat kebun pm-UTZ sejak tahun 2021 dibandingkan dengan total potensi pasokan volume yang bersertifikat?- Bagaimana proporsi volume pembelian saya dari berbagai tipe Pemegang Sertifikat kebun?- Berapa persentase pembelian saya yang dilakukan sebagai saldo terpisah atau massa?- Berapa persentase Pemegang Sertifikat kebun yang menjadi sumber volume saya memiliki ketidakpatuhan (NC)? (juga dibagi berdasarkan negara)- Berapa rasio NC dari total kemungkinan persyaratan untuk Pemegang Sertifikat tersebut yang memiliki NC?- Berdasarkan tipe NC dan negara, dari Pemegang Sertifikat kebun mana saya memperoleh volume yang memiliki NC? Apa tipe NC yang ada di sana dan berapa % dari Pemegang Sertifikat kebun memiliki NC? (Perincian berdasarkan negara, subtipe)- Dari Pemegang Sertifikat kebun dalam rantai pasokan saya yang memiliki NC, manakah yang masuk daftar 10 teratas?

Laporan Keterlacakan Pelanggan	
Halaman	Yang dapat Anda temukan
Negara asal	<ul style="list-style-type: none"> - Di mana saya membeli sebagian besar volume saya? - Berapa jumlah Pemegang Sertifikat produsen/kebun yang menjadi tempat saya membeli? Di negara mana mereka berada? - Berdasarkan negara asal, siapa produsen terbesar saya?
Pembelian	<ul style="list-style-type: none"> - Berapa jumlah pembelian volume setara berdasarkan negara asal? - Siapa pemasok teratas saya? Per pemasok, di mana negara asalnya? - Tren tahunan dari volume setara yang ditukar dan dibeli
Pembelian Multibahan	<ul style="list-style-type: none"> - Berapa jumlah pembelian volume setara multibahan total berdasarkan Negara Asal dan Pemegang Sertifikat Penjual? - Berapa volume multibahan yang dibeli dari total volume pembelian (multibahan dan bukan multibahan)? - Berapa berat produk multibahan? Berapa volume setara multibahan yang mengandung produk multibahan tertentu? - Dari produk multibahan tertentu, manakah informasi tentang Pemegang Sertifikat Penjual, Negara Asal, Pemegang Sertifikat Kebun, dan Tanaman?
Tipe produk, variasi, tipe keterlacakan	<ul style="list-style-type: none"> - Berapa jumlah pembelian volume (tidak setara) seiring waktu berdasarkan subproduk? - Berapa jumlah pembelian volume (tidak setara) seiring waktu berdasarkan variasi? - Berapa jumlah pembelian volume (tidak setara) seiring waktu berdasarkan keterlacakan? - Tipe produk apa, dari penjual mana yang saya beli dan bagaimana tampilannya selama bertahun-tahun?

Penjualan	<ul style="list-style-type: none">- Berapa banyak penjualan saya berdasarkan negara asal dan tahun?- Kepada siapa saya menjual sebagian besar volume saya dan di mana lokasi mereka?- Dari negara mana asal volume yang dijual?
Status transaksi	<ul style="list-style-type: none">- Berapa jumlah volume setara transaksi saya berdasarkan status?- Berapa jumlah transaksi saya berdasarkan status?

